



Einschlafen dürfen, wenn man müde ist
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange genug getragen hat,
das ist eine tröstliche, eine wunderbare Sache.

Hermann Hesse

Traurig haben wir Abschied genommen von unserem lieben Mueti, Grossmueti und Urgrossmueti

Hedi Waeber-Riesen

15. Juli 1922 bis 11. Dezember 2020

Nach einem langen, erfüllten Leben durfte sie am 11. Dezember kurz vor Mitternacht ihre Augen schliessen.
Wir gönnen ihr die langersehnte Ruhe.

Traueradresse:
Roland Waeber
Sonneggstrasse 16
4950 Huttwil

Ursula Däppen-Waeber
Roland und Elisabeth Waeber
Franz Waeber
Grosskinder und Urgrosskinder

Wir danken

- dem Team des Altersheims Kühlewil für die mehrjährige gute Betreuung und die einfühlsame Begleitung in den letzten Tagen
- Herrn Pfarrer Rohr für die Gestaltung der Trauerfeier
- dem Bestattungsunternehmen Krattinger für seine Dienste

Die Trauerfeier hat im engsten Familienkreis stattgefunden.